

## Conseil d'enfants Lundi 13 mars 2017 à 15h15

### 2<sup>ème</sup> conseil d'enfants de l'année 2016-2017



#### Étaient présents :

CP : Rayan et Elen CE1 : Sofiane et Yousra CE2 : Mariama et Elydja S  
CE2/CM1 : Elise et Anthony S CM1: Alya et Samuel CM2 : Joharii et Yacine  
Directeur : M Chatelet

#### Compte rendu :

##### 1. Point par classe du matériel disponible pour les récréations.

Les délégués ont recensé dans leur classe le matériel à disposition pour les récréations et les jeux qu'ils souhaiteraient en plus.

##### 2. Bilan du premier semestre et projets pour la deuxième partie de l'année.

➤ Certains souhaiteraient de nouvelles activités CEL.

*Nous venons de changer de groupe et d'activités, il faudrait en parler au directeur pour suggérer de nouvelles activités. Un point sera fait au prochain conseil sur les propositions des enfants.*

➤ Il y a de nombreuses mouches dans les toilettes des garçons.

*Le directeur a déjà signalé le problème, nous attendons qu'il soit réglé.*

➤ Les CM1 prennent les balles des CP.

*Il faut en parler directement au professeur surveillant la cour. Des sanctions seront prises si le problème persiste.*

➤ Des élèves jettent du pain à la cantine.

*Nous devons avoir une attitude responsable vis-à-vis de la nourriture et ne pas oublier que dans le monde, certains ne mangent pas à leur faim. Le directeur en parlera aux animatrices pour qu'elles soient vigilantes et qu'elles interviennent auprès de ces élèves.*

➤ Des élèves volent de la nourriture dans les assiettes des autres. De plus des aliments sont remis dans la barquette pour être resservis. Les grands bavardent même quand on leur demande de se taire.

*Le directeur en discutera avec les animatrices dès mardi pour régler ces dysfonctionnements.*

➤ Lorsqu'il y a un conflit à la cantine les animatrices ne gèrent pas.

*Les animatrices ne traitent pas toujours le problème sur le moment mais préfèrent en parler au directeur afin que ce soit lui qui le règle.*

➤ Il y a beaucoup de problèmes liés aux jeux de billes.

*Les élèves doivent se responsabiliser et établir des règles. Nous rappelons que les billes plus grosses que le calot sont interdites à l'école et que les billes ne sont plus autorisées sur le temps de cantine et de CEL.*

➤ Peut-on avoir plus de jeux dans le bac CEL ?

*Faites-en la demande aux animatrices.*

➤ Peut-on avoir un self à la cantine ?

*Ce n'est pas prévu mais si c'était le cas, cela risquerait de déstabiliser les ateliers CEL.*

## **PROJETS :**

> Pourrait-on envisager de refaire une fresque sur les murs de l'école ?

*Le directeur en parlera en conseil des maîtres. C'est un projet qui peut être très intéressant.*

> Y aura-t-il une sortie de fin d'année pour toute l'école?

*Après en avoir discuté en conseil des maîtres et suite à votre demande lors du précédent conseil, nous avons décidé d'aller pratiquer de l'acrobranche au parc « Aventure Land » le mardi 27 juin.*

> Les Olympiades des Chardos avec les élèves de GS, CP et CE1 se dérouleront le jeudi 29 juin.

> Et les Fun' Athlé des CE2, CM1 CM2?

*Nous allons les organiser avec les élèves de Val Fleuri, nous n'avons pas encore fixé de date.*

> Pourra-t-on organiser des concours de dessin, de danse et de Ping Pong ? ?

*Les CM1 CM2 qui souhaitent organiser ces concours devront venir voir le directeur après les vacances d'avril.*

### **3- Débat : respect de la différence**

Réflexions des élèves en classe :

- Nous ne sommes pas obligés d'être copain avec tout le monde mais on doit respecter l'autre, ne pas le traiter.
- Quand certains ont des problèmes, il faut les aider.
- Il ne faut pas exclure l'autre parce qu'il n'est pas comme nous ou qu'il ne pense pas comme nous.
- Il ne faut pas se sentir supérieur aux autres et se vanter. Si on est plus fort, c'est une bonne raison d'aller aider les autres.
- Chacun a le droit d'être différent.
- Il ne faut pas se moquer de la religion d'un élève ou de sa couleur.

La « journée de l'entraide » sera organisée le jeudi 30 mars.

Tous les élèves tireront au sort le prénom d'un enfant de sa classe et devra tout au long de la journée être particulièrement gentil avec lui proposer son aide en toute chose.